

Consejo de la Magistratura: rindieron para fiscal de Clorinda y hoy para juez de Las Lomitas

Categoría: Consejo de la Magistratura
Publicado: Jueves, 13 Junio 2019 08:47



El Consejo de la Magistratura de Formosa llevó adelante los exámenes de oposición para cubrir dos cargos que están vacantes en la Justicia provincial: fiscal de Primera Instancia de la Segunda Circunscripción Judicial y juez de Instrucción y Correccional de Las Lomitas.

El primero de ellos tuvo lugar el miércoles a partir de las 8 en el aula de la Dirección de Sistemas, en Belgrano 420 de esta capital. Participaron del mismo un total de 38 profesionales del derecho que rindieron ante la Comisión Evaluadora integrada por los consejeros Sergio Rolando López (procurador General), Stella Zabala de Copes (fiscal de Estado) y los jueces de Cámara de la provincia de Córdoba, Jorge Montero y Eugenio Pablo Pérez Moreno.

Consejo de la Magistratura: rindieron para fiscal de Clorinda y hoy para juez de Las Lomitas

Categoría: Consejo de la Magistratura
Publicado: Jueves, 13 Junio 2019 08:47



El segundo examen comenzó esta mañana a las 8, y en ambos casos la apertura estuvo a cargo del presidente del Superior Tribunal de Justicia, Guillermo Horacio Alucín.

Asistieron los integrantes de la Comisión Evaluadora, el secretario del Consejo de la Magistratura Claudio Benítez, empleados del área y de la Dirección de Sistemas del Poder Judicial.

El concurso continúa con las siguientes etapas de evaluación de antecedentes y entrevistas de los postulantes que aprobaron el concurso.

El cargo de fiscal de Clorinda está vacante desde que su titular, el doctor Arturo Lisandro Cabral pasó a desempeñarse como juez de la Cámara Segunda en lo Criminal, en tanto el cargo de juez de Instrucción y Correccional de Las Lomitas tenía como titular al doctor Marcelo López Picabea, quien ahora tiene a su cargo el Juzgado de Instrucción y Correccional N°4 de esta capital.